



# NOTA DE PRENSA

Cartagena, 19 de Enero de 2.010

## **EL SOLAR DEL FUTURO CENTRO DE SALUD DE SAN ANTON ES UN FOCO DE INSALUBRIDAD**

Tanto el Ayuntamiento como la Comunidad Autónoma han engañado en reiteradas ocasiones a los vecinos de San Antón, Nueva Cartagena y Urbanización Mediterráneo en lo que se refiere al nuevo Centro de Salud que tanta falta hace en estos barrios cartageneros, "el anterior concejal de Sanidad y actual director general de la Consejería de Sanidad Juan Manuel Ruiz se hizo una foto anunciando el nuevo centro de Salud de San Antón hace ya casi 3 años, y la Alcaldesa de Cartagena lo anunció en reiteradas ocasiones, hoy por desgracia los vecinos de Nueva Cartagena, San Antón y Urbanización Mediterráneo siguen hacinados en el antiguo Centro de Salud", denunciaron Carmen Martínez y Juan Luis Martínez.

"Además de incumplir de manera sistemática sus compromisos, el Ayuntamiento tiene el solar en unas condiciones que serían motivo de sanción para cualquier empresa o ciudadano, ya que lo tiene sin vallar, lleno de porquería, aspecto este último que esta causando graves molestias a los vecinos de la zona, que han tenido incluso que cerrar sus ventanas para no tener que soportar las cenizas de las hogueras que en algunas ocasiones se producen allí", denunciaron ambos ediles.

Asimismo ambos concejales quisieron poner de manifiesto, la proximidad de un centro escolar, con el consiguiente peligro para los niños "el conocido como Cuco, tiene una de sus fachadas frente a la C/ Diamante al igual que el solar del futuro centro de Salud, por lo que la porquería que existe en el solar es atravesada a diario por infinidad de niños con el consiguiente peligro para los alumnos, por lo exigimos que de manera inmediata el Ayuntamiento cumpla al menos con su normativa de solares y que acelere los trámites para construir un nuevo centro de Salud aprovechando para esta obra la 2ª Fase del Plan E, que viene del Gobierno Central", argumentaron ambos ediles.

Para cualquier aclaración llamar a Juan Luis Martínez Madrid, llamar al 629-313361.

